

Avis à la population

Information de l'administration communale concernant un courrier des sociétés Circet Switzerland et Swisscom – « La fibre optique arrive chez vous »

Madame, Monsieur,

Vous avez peut-être reçu ces derniers jours dans votre boîte aux lettres un courrier de Circet Switzerland et Swisscom SA relatif au déploiement du réseau en fibre optique de Swisscom SA.

Suite à divers appels téléphoniques ou courriels de la population, la commune informe que l'entreprise Circet Switzerland collabore avec Swisscom SA pour la mise en place du réseau en fibre optique au sein de différents quartiers du village et que le courrier n'est pas de la publicité mensongère.

Toutefois, la commune n'est pas partie prenante au projet étant donné qu'elle est détentrice de son propre télé-réseau. Par conséquent, chaque propriétaire est libre de donner la suite qu'il souhaite au courrier des entreprises précitées.

Nous vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, nos salutations les meilleures.

Administration communale